

Barcina y Zabaleta ¿por qué no revelan su patrimonio?

Personajes públicos y transparencia

Llevamos mucho tiempo viviendo un **deterioro de la calidad de nuestra democracia**, donde tenemos instalado un régimen que ha optado por desoír a gran parte de sus ciudadanos, un sistema poco transparente. Y no me refiero a pretensiones identitarias sino a cosas como la sanidad, el empleo y otras garantías sociales. Este deterioro ha hecho que los ciudadanos den la espalda a la política.

Por esto es urgente que se modifique la manera de gobernar y hacer política. Aquí, como ya he comentado en anteriores entradas, es dónde **Roberto representa el cambio**. Un cambio que no solo se ha limitado a la publicación de su patrimonio personal, un tema sobre el que volveré luego, sino porque está en la senda hacia un Gobierno abierto (**oGov**) porque él cree en esta nueva política, una nueva política que incluye iniciativas como la de escuchar a los navarros, llegando a sus pueblos; demuestra que la conversación con los ciudadanos debe comenzarla un político como oyente. Es este el inicio de una nueva manera de hacer política, en donde los partidos políticos sean los que escuchen a los ciudadanos para gobernar y no al revés.

Retomando nuevamente la iniciativa, en la línea del Gobierno abierto, sobre el patrimonio declarado por Roberto, he podido ver que en algunos foros se tacha de obsceno este patrimonio, además de otros calificativos que no voy a reproducir aquí. Sobre todo por que no les daré bombo en mi blog, ni quiero darles más publicidad de la que se merecen.

Pero no es obsceno, diré que realmente lo que me parece “obsceno” e irracional es la **obstinación de Yolanda Barcina y Patxi Zabaleta** en mantener la postura de no revelar sus respectivos patrimonios. Se escudan en que son patrimonios compartidos, pero me pregunto ¿qué me importa lo tengan sus respectivos...?, lo que me sorprende es que una iniciativa de verdadera transparencia no sea, de inmediato, secundada por los candidatos de todos los partidos.

En conclusión, parece que me resulta solo evidente a mi, hay muchas fórmulas que permitirían revelar la parte de patrimonio que les corresponde. **Sería una prueba de transparencia y verdadero interés por el cambio para Navarra.**